

Des lycéens espagnols travaillent pour des écoliers ivoiriens

Un groupe de 63 lycéens, encadrés par 6 enseignants du collège Retamar de Madrid, sont venus chez nous pour travailler dans différentes réalisations sociales à Djangobo, village situé à l'Est du pays, entre Abengourou (la Cité royale) et Niablé.

29/07/2013

Un groupe de 63 lycéens, encadrés par 6 enseignants du collège Retamar de Madrid, sont venus chez nous pour travailler dans différentes réalisations sociales à Djangobo, village situé à l'Est du pays, entre Abengourou (la Cité royale) et Niablé.

Ils viennent de passer l'examen qui met fin à leur cursus dans l'enseignement secondaire ; c'est d'ailleurs pendant leur séjour à Djangobo entre le 13 et le 26 juin qu'ils ont appris qu'ils avaient réussi l'épreuve. Ils ont voulu mettre une partie de leurs vacances au service de réalisations sociales dans un village qui les a accueillis

Retamar est un collège d'enseignement secondaire promu par des parents d'élèves en 1966. L'orientation chrétienne de l'enseignement qui y est dispensé est assurée par l'Opus Dei.

Dès leur arrivée à Abidjan, les jeunes nouveaux bacheliers ont été accompagnés par des membres du Club Niéré et du Centre Culturel Ourébi.

En moins de deux semaines ils ont construit deux salles de classe (encadrés par un maçon local), poncé et repeint les bancs de l'école, aidé dans le dispensaire, fraternisé avec les jeunes du village, avec lesquels ils ont tissé des liens d'amitié.

Ils ont été très impressionnés de l'accueil, de la sympathie que leur a manifestée la population et de l'hospitalité du chef du village, Nanan Messou Koh, qui a exprimé à plusieurs reprises sa reconnaissance.

Il peut être intéressant de parcourir les douze chroniques que les élèves ont publiées dans leur site. Elles sont rédigées en espagnol et adressées à leurs amis ; mais elles reflètent très bien leur état d'esprit et par ailleurs

sont accompagnées d'une grande collection de photos.

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-ci/article/des-lyceens-espagnols-travaillent-pour-des-ecoliers-ivoiriens/> (18/01/2026)